



Presseaussendung vom 08. Februar 2021

Schulstart in Klosterneuburg: Premiere beim Semesterferienspiel, digital in die Zukunft

Nach dem Lockdown starteten heute in Klosterneuburg mehr als 1200 Schüler und 800 Kindergartenkinder wieder in den Corona-Bildungsalltag. Das Semesterferienspiel ging erstmals als Online-Hybrid über die Bühne – mit toller Resonanz. Der Bildungsbereich ist budgetär abgesichert, trotz aller Budgetknappheit werden 2021 insgesamt € 1,5 Millionen investiert.

Ferienspiel in Zeiten von Lockdown? Geht denn das? Ja, es ging! Das Kulturamt der Stadt setzt dem Lockdown innovative Konzepte entgegen. Die Kinder konnten über coronakonforme Online-Angebote zur physischen und geistigen Aktivität animiert werden.

Die ebenso erlebnis- wie lehrreichen Rätselrallye auf dem Rathausplatz und die beiden Online-Mitmach-Spielnachmittage mit Kinderliedermacher Bernhard Fibich und Publikumsliebbling Marko Simsa wurden von weit über hundert Kindern „besucht“. Beim Fotowettbewerb auf dem Stiftsplatz zeigen die vielen tollen Einsendungen, welchen Spaß den Kindern – und Eltern – die Teilnahme gemacht hat. Schon beim Sommerferienspiel 2020 überzeugte das Konzept der Rätselrallye, jetzt wurde um Mitmach-Angebote im Internet erweitert. Ein Modell, das durchaus ausbaufähig ist.

Als Preise winkten Spieleboxen, Solarspielzeug-Bausätze oder knifflige Geduldsspiele, die unter Einhaltung der Corona-Abstandsregeln und Schutzmaßnahmen auf dem Rathausplatz überreicht wurden. Die Unterstützung durch die Raiffeisenbank Klosterneuburg ermöglichte, dass wirklich alle teilnehmenden Kinder einen Sachpreis mit nach Hause nehmen durften.

Investitionen in Infrastruktur und Digitales

Für Investitionen und Sanierungen in Schulen und Kindergärten stehen 2021 € 1,5 Millionen bereit. Nicht erst seit Corona, nun aber verstärkt sind Digitalisierung und Internet große Themen. WLAN-, Breitband- und Internetausbau werden weiter vorangetrieben. Neben der Ausstattung der Klassenzimmer mit interaktiven Tafeln gibt es zusätzliche Laptops für die Lehrkräfte.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt heuer auf der Sanierung der Trinkwasserleitungen, die in einigen Schul- und Kindergartengebäuden erneuert und modernisiert werden. Ein großer Posten ist zudem eine neue Dachkonstruktion im Atrium des Kindergartens Weidling.

Ein Platz für alle Generationen – wir sind  **familienfreundliche Gemeinde**

Foto „Emilia Buttinger Stiftsplatz“ (c) Jessica Hölzl-Buttinger

Der Fotowettbewerb auf dem Stiftsplatz brachte tolle Ergebnisse, Siegerin Emilia Buttinger hatte sichtlich Spaß mit ihrem Spiegelbild.

Foto „Semesterferienspiel“ (c) Stadtgemeinde Klosterneuburg/SchuhE

Preisübergabe auf dem Rathausplatz: Die Ferienspielkinder nahmen begeistert ihre Preise in die Hand, die Übergabe fand gemeinsam mit Stadträtin DI Dr. Maria-Theresia Eder sowie Mag. Thomas Kriz und Mag. Helmut Wess von der Raiffeisenbank Klosterneuburg auf dem Rathausplatz statt.

Foto „Bildung“ (c) Stadtgemeinde Klosterneuburg/Lutz

Bildtext: Das Bildungsbudget Klosterneuburgs trotz der Krise. Ein Schwerpunkt ist ein neues Glasdach im Kindergarten Weidling.



Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann
Bürgermeisteramt – Pressestelle
pressestelle@klosterneuburg.at

02243 / 444 – 302

0676 / 833 40 302

www.flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg

www.instagram.com/rathausklosterneuburg

twitter.com/RathausK